EXPLICACIÓN PREVIA

El 5 de febrero de 2013 se llevó a cabo el Seminario Internacional "El Constitucionalismo Contemporáneo", en honor del eminente jurista Jorge Carpizo. La iniciativa de este homenaje fue de José Narro, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, y en su organización intervinieron la Oficina del Abogado General, el Instituto de Investigaciones Jurídicas y el Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional.

Los temas seleccionados correspondieron a algunos de los que el profesor Carpizo se ocupó a lo largo de su fecunda vida académica, y fueron desarrollados por distinguidos especialistas que, además, llevaron una cercana relación de amistad y de trabajo con el desaparecido constitucionalista mexicano. Entre los invitados estuvo el profesor Pedro de Vega, quien se vio impedido de participar por problemas de orden familiar.

Este volumen recoge las participaciones en el acto inaugural del Seminario y las ponencias y comentarios presentados en las tres mesas de trabajo.

Luis Raúl González Pérez Diego Valadés